

XIII Festival Internacional de Cultura Paiz

Escrito por Redaccion

Jueves, 05 de Febrero de 2015 16:11 - Actualizado Jueves, 05 de Febrero de 2015 16:20



Luego de 20 años del Festival Internacional de Cultura Paíz. Iniciará este 7 al 27 de febrero del 2015, las actividades abarcan desde. Música, danza, teatro, literatura y las artes visuales se han enriquecido con exponentes que además de presentarse en el país, realizan talleres y clases magistrales con artistas tanto jóvenes, como profesionales.

Debido a que Guatemala ha sido declarada “Capital Iberoamericana de la Cultura 2015” el XIII Festival Internacional de Cultura Paiz, que se realiza tradicionalmente, en el municipio Antigua Guatemala se traslada hacia la ciudad capital. Esta edición del festival de Cultura participaran varios artistas de Iberoamérica.